
  Procès-Verbal CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Mardi 23 avril 2024 
Angers BCRR – 14h 

 

FFB Comité d’Anjou – 22 rue Létanduère – 49000 Angers 

Tél : 06 70 91 34 86 – Email : comite@bridgeanjou.com – www.bridgeanjou.com 

 
 

Présents : Jean-Paul NOURY (Président), Bernard ROBINET (1er vice-Président), Dominique GOUMARD   
  (vice-Pdt compétitions), Jacques BLIN (dir. compétitions), Serge BREVET (secrétaire général),  
  Catherine SIMON (scolaires), Cathy PAVERO (promotions et espérances) et Pierre CHEVREUL (APR). 
 
Excusé :   Euriell QUERAN (vice-Présidente com. et développement), Huguette AMBROISE (marché/finances),  

  Jean-Yves GRAND (jeunesse, cadets, juniors), Béatrice GRATON (trésorière), Claudine LANTA   

  (enseignement), Nadine PULY (relation clubs et recrutement), Patrick ROCTON (arbitrage et   

  compétitions), et Jean LECOQ 

Absent :  néant 

Invitée :  Léna NAULET (apprentie communication) 

Secrétaire de séance : Anne LORIQUER 

 

********************* 
ORDRE DU JOUR 

 

I. APPROBATION DU DERNIER PROCES-VERBAL 
II. ACUALITES FFB 

 Point sur les travaux « Repenser la fédération… » 
 Conseil Fédéral (CF) du 08 avril 

III. COMPETITIONS 
 1er bilan 2023-24 : participations, problèmes rencontrés… 
 Interclubs  
 Tournois de ville : bilan sondage 
 Calendrier N+1 : présentation et nouveautés 
 Les Sables d’Olonne 
 Projet de compétition pour débutants : simultané du Comité 

IV. COMMUNICATION-DEVELOPPEMENT 
 Suite réunion du 04 avril sur le développement 
 Point sur le site web du Comité 

V. POINT FINANCIER  
 Les tarifs proposés par la FFB et les propositions du Bureau 

VI. QNJB (QUAI NANTAIS DES JEUNES BRIDGEURS) 
VII. CRED 

VIII. QUESTIONS DIVERSES  
 Conférence des Présidents : ordre du jour  
 Calendrier réunions Comité 
 

******************** 
 

 

Début à 14h 

 

 

 

 

mailto:comite@bridgeanjou.com
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I. APPROBATION DU DERNIER PROCES-VERBAL 

 Le Procès-Verbal du Conseil d’Administration du 21/02/24 est adopté à l’unanimité 
 

II. ACTUALITES FFB 

1. Bilan « Repenser la FFB » 

Le bilan (avec 60 préconisations) rédigé et envoyé par le groupe de travail (Jean-Paul NOURY, 
Mauricette DANCHAUD et Gilles BRUNEL) à Franck RIEHM a été plutôt mal perçu à sa réception 
néanmoins, après échanges et rappel que ce bilan reflète scrupuleusement les témoignages de tous 
les Comités, M. RIEHM a pris le sujet et ses propositions en compte pour les réflexions fédérales à 
venir. Malgré la difficulté, il fait preuve de courage en soutenant ces démarches. 
Un groupe de travail a ainsi été constitué : 4 Présidents de Comité (Eve SCHELTENS, Gilles BRUNEL, 
Olivier DE MOURGUES et Jean-Paul NOURY) et 3 membres du Comité Directeur (Franck RIEHM, Guy 
BENADIA et Jean-Pierre DESMOULINS). 
Il en ressort :  

a. Production de documents soumis pour examen à tous les présidents de Comité 
 

 ° Missions de la FFB 
 ° Missions de Comités 
 ° Charte Fédérale du Développement 
 ° Convention de développement entre FFB et chaque Comité 
 ° Nouveau Règlement Intérieur de la Commission des Finances  
 ° Composition et fonctionnement du Conseil Fédéral : aucun vote ne pourra être effectué sans 
 l’envoi de documents pour étude au moins 15 jours avant puis après réunion des Présidents 
 de Comité pour échange et débats avant le vote du conseil Fédéral. 
 

 La charte a été validée et sera diffusée par Jean-Paul prochainement. Personne n’est obligé 
d’y adhérer mais si c’est le cas il y a des conditions et des objectifs. 

 
b. Création de 5 sous-groupes d’approfondissement 

 

 ° Bridge numérique  
 4000 e-licenciés actuellement dont seulement 122 reports de l’année précédente. 
 Bernard précise qu’il est important de laisser les choses se développer pour le bridge en ligne 
 et qu’il vaut mieux se concentrer sur une solution de globalisation de toute cette population. 
 Il faut arrimer les intérêts des uns et des autres. 
 Comment intégrer le bridge numérique dans les compétitions ? Jean-Paul nous informe 
 qu’Euriell accepte de nous représenter sur ce sujet à la FFB. 
 

 ° Enseignement 
 10-12 APR sur la France, 34 clubs en moyenne par Comité. 
 Travail sur la VAE : octroi d’une fonction sans diplôme, mais un contrôle des connaissances 
 

 ° Cartographie des Ligues et Comités 
 Jean-Paul a lancé samedi dernier un appel aux Président de Comité pour savoir qui 
 souhaiterait travailler sur ce sujet. 20 sur 29 ont répondu présent. 
 

 ° Sponsoring et création d’une carte Avantages   
 Actuellement, quels sont les avantages à être licencié ? Aucun… 
 L’idée de cette mission étant de proposer de réels avantages (sponsoring…) Création carte 
 Avantages des licenciés. 
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 ° Adaptation des statuts et règlement intérieur  
 Jean-Paul a proposé que les tarifs N+1 soient votés en AG au mois de mars avec également 
 présentation du budget N+1. Les documents inhérents devront être envoyés au moins 15 
 jours à l’avance. 
 En outre, il est demandé qu’à l’avenir le nombre de voix de vote/représentant soient 
 proportionnel au nombre de licenciés dans le Comité.   
 Ces propositions ont obtenu un consensus au niveau du groupe de travail, il reste à présent à 
 les faire acter dans les statuts et règlement intérieur lors de l’AG/AGE du 18/10/24. 
 

c. Planning 
 

 ° Réunion des seuls Présidents de Comité le 13 juin 
 ° Conseil Fédéral avec votes le 14 juin 
 ° Programmation d’une AGE pour adaptation des statuts et du Règlement Intérieur 
 
Jean-Paul rappelle et insiste sur le fait que tout cet investissement n’est en aucun cas dans le but 
d’obtenir une place au sein de la FFB. Il ne sera pas au Comité Directeur de la FFB lors de la future 
Présidence.  
 
2. Conseil Fédéral (CF) du 08 avril 

Délibération sur une note très détaillée du trésorier avec plusieurs options : 
Tarif des licences, séparément du reste : 
Option 1 : augmentation de 3€ de la licence soit 200 000€. Forte majorité 
Option 2 : légère augmentation de la licence et 2% sur les compétitions. 
 

A été voté : 
 * Licence = + 3€ 
 * Cotisation club = + 2,5€ 
 * Compétitions : pas d’augmentation sauf pour les Divisions Nationales et les E-Open 
 
 

III. COMPETITIONS 

 
1. 1er bilan 2023-24  

Compétitions Fédérales 
 

o Challenge : Anjou -11% FFB -10 % (pas d’effet nouveauté en 23-24) 
o Performance : Anjou +8% FFB +15% (effet de seuil IC) 
o Expert : Anjou +5% FFB -7% (effet de seuil IC) 
o Interclubs : Anjou +18% 

 

Problème systématique de remplissage en Expert lorsqu’il y a Le Mans et Nantes comme centre. 
Cette association ne fonctionne pas. Cela va être d’autant plus vrai qu’avec la rentrée des Sables 
d’Olonne le centre de gravité de l’Anjou change. Le Comité privilégiera Angers. 
 

 Coupe de France 
LA FFB a décidé en février d’organiser la Coupe de France, les Interclubs et le Trophée de 
France sur une seule saison, ce qui est une bonne chose néanmoins cela a été compliqué à 
mettre en place en plein milieu de saison pour la Coupe de France. 
Finalement la FN CDF aura lieu le 08 juin au lieu de décembre N+1 et la Finale de Zone et la 
Finale Nationale sont supprimées cette saison. 
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Le repêchage du tour 3 a dû être supprimé aussi, nous avons alors crée une nouvelle 
compétition de Comité, en parallèle avec la Coupe de France : la Consolante Coupe de France, 
avec ceux qui auraient dû jouer le tour 3 de repêchage. L’idée à l’air de plaire aux joueurs. La 
Finale aura lieu le 08 juin également. 
Attention : la DLI Coupe de France va être très tôt la saison prochaine, le 30/11/24, il va donc 
falloir prévoir les équipes sans tarder. 

 

 Interclubs 2024 à Cholet 
 Une très belle édition avec des retours très positifs, 1200 joueurs étaient présents. Un bémol 
 seulement sur le ménage des toilettes. 
 

 Tournois de ville : bilan sondage 
Le bilan va être envoyé aux organisateurs de ces tournois. 
291 réponses sur 3800 mails envoyés et seulement 1500 ouverts. 
Ce qu’il en ressort principalement est l’attrait de ces tournois pour leur convivialité et leur 
proximité. Le problème de distribution des prix est réel, peu d’attrait pour les 3èmes et 4èmes 
séries puisque ce sont « toujours les mêmes qui gagnent et les prix intéressants ne vont 
qu’aux 1ers ». 
Cette donnée est à réfléchir sérieusement, un nouveau départage des prix ou de nouvelles 
formules doivent être proposées par les clubs organisateurs. Une communication 
conséquente doit s’en suivre. 

 
2. Calendrier N+1 

Le projet a été envoyé par mail au CA. 
 

Quelques précisions :  
 

 Interclubs : 26 et 27 avril 2025 à Angers 
 Il y aura un conflit avec DN1 mais peu d’impact. La Bretagne est d’accord avec les dérogations 
 ligues proposées. 
 La Finale de Ligue sera 1 semaine après et pour toutes les divisions. 
 Depuis le CA, les dates ont changé, les Interclubs auront finalement lieu les 12 et 13 avril. Cf 
 projet de calendrier joint. 
 Les Interclubs 2026 devraient se dérouler aux Sables d’Olonne. 
 

 Challenges : doublement PE conservé en Challenge/2 
 
Compétitions de Comité :  
 

 TOP 8 
Très beau succès. 
Actuellement, il est intégré au Challenge de l’Anjou par les points PP/PE. Le projet est 
d’affecter environ 10% (voire plus) soit 200 PP pour le TOP 8 et indépendamment du 
Challenge. 

 

 Trophée Pierre Lebret  
Reconduction en l’état. 
Seule modification : réserver l’accès au classement final uniquement aux paires inchangées et 
de joueurs du Comité d4’Anjou uniquement. 

 

 Challenge de l’Anjou  
Reconduction des 2 simultanés du Comité mais tous les 2 en soirée.  

 
 Le Conseil d’Administration valide à l’unanimité le projet de calendrier. 
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3. Les Sables d’Olonne 

Le club intégrera le Comité d’Anjou au 1er juillet. Il compte actuellement 290 licenciés. 
 
4. Projet de compétition pour débutants : simultané du Comité 

Nous avons été sollicités par Presqu’île développement, pour organiser une compétition spécifique 
aux débutants. Le sujet est reporté, en attente d’une proposition de projet plus concrète. 
 
 

IV. COMMUNICATION-DEVELOPPEMENT 

1. Récapitulatif réunion délégués développement (réunion du 04 avril 2024) 

Nous sommes ravis de vous informer que cette réunion s'est déroulée de manière très positive et 

productive. L’objectif de recruter 10% de nouveaux licenciés fixé par la FFB a été réalisé dès janvier 

2024 par notre comité, pour atteindre aujourd’hui 419 nouvelles licences contre 322 la saison 

dernière. Ce qui classe notre comité dans le top 10. 
 

Nous avons eu le plaisir d'accueillir un total de 22 clubs, ce qui témoigne d'un excellent engagement 

de la part de notre communauté.  

De plus, nous avons été honorés par la présence des Sables d'Olonne, ce qui a enrichi nos échanges. 
 

Cette réunion a été l'occasion pour nous de créer des liens et d'échanger des idées avec les clubs 

présents.  

De nombreux points ont été abordés et remontés à la FFB, démontrant ainsi notre volonté commune 

de contribuer au développement de notre discipline qu’est le bridge.  

Les points principaux étant :  

- Appel à projet club : fonds insuffisant (10 € par club), pas de retours pour les clubs qui ont fait 

un dossier (long travail de préparation) => Inacceptable  

- Le suivi et la fidélisation des nouveaux licenciés. Demande de mise en place d’indicateurs. 

Mise en place d’un groupe de travail sur le sujet.  

- Manque de compétitions pour les nouveaux licenciés (il n’y a plus d’espérance, le challenge 

ne suffit pas pour les mettre à la compétition)  

- Comment attirer les actifs dans les clubs ? Demande d’une aide de la part de la FFB.  

Nous avons rappelé à tous les clubs que le comité était à leur disposition pour les soutenir dans leur 

croissance et projets éventuels. De même, la présence de Léna a été rappeler plusieurs fois afin de 

les aider dans l’élaboration de leur communication (affiches, flyers, site internet, etc…) 

 

De nombreux points ont été évoqués tels que le fait de réaliser un groupe de réflexion concernant les 

indicateurs de fidélisation, de créer une animation/formation sur le recrutement suite à la séance 

découverte réalisée lors de cette réunion. Ainsi qu’une formation sur la découverte du mini bridge 

destiné aux jeunes (et en profiter pour créer des évènements intergénérationnel parents-enfants-

grand parents comme c’est déjà le cas en Charente et sur Paris). Nous cherchons également des clubs 

volontaires pour l’opération « Bridgez-vous bien avec les mairies ». La FFB est prête à intervenir en 

notre faveur pour les clubs intéressés. Un appel à candidature vient d’être lancé.  
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Enfin, nous aimerions souligner l'importance de valoriser davantage l'utilisation de la «  club box » 

par les clubs. Cet outil représente une ressource précieuse pour faciliter et promouvoir les activités 

de nos clubs membres. Un tuto va être envoyé aux clubs.  

Le comité doit à présent se positionner pour la saison prochaine et allouer un budget. Devons-nous 

refaire une campagne de presse, plus ou moins importante. Changeons-nous de support pour la radio 

avec un partenariat France Bleue sur la région Ouest ? 

 
2. Point sur le site web du Comité 

 Suite à la présentation des bandeaux du site, le CA souhaite recevoir d’autres propositions avec 
des photos de la Loire, de la mer et un patchwork avec photos des villes du Mans, d’Angers, de 
Nantes et de la Baule. 

 

 

V. POINT FINANCIER 

Tarifs à fixer pour 2024-25 suite au vote du Conseil Fédéral 
 

 Le Conseil d’Administration valide à l’unanimité :  
 

* Licence : répercussion de l’augmentation de la licence par la FFB soit 40€ au total. 
* Compétitions : pas d’augmentation (depuis 2 ans) sauf pour les suivantes qui sont déficitaires :   
  Les Challenges = +4€/épreuve soit par paire = 32€ en FC 36€ en FN. 
                par équipe = 44€ en FC 
  Les pots offerts par le Comité en fin de compétition sont conservés. 
 
  TOP 8 : de 12 à 20€/personne pour le tour préliminaire qui comprend de 3 à 5   
  rencontres soit au moins 96 donnes jouées.  
  Et de 48 à 56€/équipe pour la Finale de Comité. 
  Un pot sera organisé à la fin (1€/personne pour le club). 
  Facturation des clubs : 1 équipe = 2 tables. 
 
 

VI. QNJB (QUAI NANTAIS DES JEUNES BRIDGEURS) 

Les soirées se déroulent cette année à Nantes BCN, l’année prochaine ce sera à Nantes BAA 
(alternance) 
6 tables complètes la dernière fois, principalement des étudiants des grandes écoles et universités. 
Animation par Pierre Bedouet, Ingrid Jacquemin et Jean-Marie Pallier. 
Nantes est le 3ème Quai des Jeunes Bridgeurs en France. Rennes et Angers devraient rejoindre le 
mouvement. 
L’inauguration officielle aura lieu en octobre avec convocation de la presse et des institutions.   
La FFB finance 50% du budget total. 
 
 

VII. CRED 

2 affaires en cours en Anjou plus une en Bretagne avec un joueur de l’Anjou. Tous ces dossiers sont 
traités pour des comportements inappropriés et inacceptables. 
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VIII. QUESTIONS DIVERSES  

1. Conférence des Présidents 

Ordre du jour déjà envoyé  

 

2. Calendrier réunions Comité 

1er mai Sablé : Conférence des Présidents 
Mardi 24 septembre : Conseil d’Administration 
AG 2024 le 11/10 aux Sables d’Olonne, suivi du tournoi de l’AG en présence des Présidents de Comité 
et des joueurs du club. 
 
 
FIN à 16h 
 

 

 Serge Brevet, Secrétaire Général   Jean-Paul Noury, Président 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



17/05/2024

PROJET Calendrier COMITE D'ANJOU - Saison 2024-2025 - Semestre 1 

Expert Performance Challenge
Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN

Di 1 Ma 1 Ve 1 Toussaint

Lu 2 Me 2 Sa 2

Ma 3 Je 3 Di 3

Me 4 Challans ??? Ve 4 Lu 4

Je 5 Sa 5
1/2 FC 

Open/2 
Ma 5

E-Open FFB/2 - 

Séance 1

Ve 6 Angers BCRR Di 6 Me 6

Sa 7 Laval Lu 7
E-Open FFB/2 - 

Séance 1
Je 7

Di 8 La Flèche Ma 8 Ve 8

Lu 9 Me 9 Sa 9
FC 

Open/2 

Ma 10 Je 10 Di 10

Me 11 Ve 11 Lu 11 Nantes BCN Armistice

Je 12 Sa 12 Ma 12
E-Open FFB/4 - 

Séance 2

Ve 13 Di 13 Me 13

Sa 14 Lu 14
E-Open FFB/4 - 

Séance 1
Je 14

Di 15 Ma 15 Ve 15

Lu 16 Me 16 Sa 16

Ma 17 Je 17 1/2 FC Dames/4 Di 17

Me 18 Ve 18 Lu 18

Je 19 Sa 19 Ma 19

Ve 20 Di 20 Me 20
E-Open FFB/2 - 

Séance 3

Sa 21 Lu 21 Je 21

Di 22 Saumur Ma 22 Ve 22

Lu 23 Me 23 Sa 23

Ma 24 Je 24 Di 24

Me 25 Ve 25 Lu 25

Je 26 Sa 26 Cholet Ma 26

Ve 27 Di 27 Me 27

Sa 28 Lu 28 Je 28

Di 29
1/2 FC 

Open/2 
Ma 29 Ve 29

Lu 30 Me 30 Sa 30
FL 

Dames/4

FL 

Dames/4

Je 31

DN Op/2

d1-2 - T1

FC 

Mixte/4 

FN DL

Open/2

2ème Ent. 

National

FC 

Mixte/4 

TOP 8 n°1

FL 

Open/2

FL 

Open/2

NOVEMBRE 2024

DN Dames/4

T1

DLI CDF 2025

DL Op/2

T1

Simultané du Comité

TPL T2 - 20h

FC 

Dames/4

SEPTEMBRE 2024 SEPTEMBRE 2024 OCTOBRE 2024

1er Ent. 

National

FN Interclubs

d1 et d2

DN Op/2

d1-2 - T2

DL Op/2

T2

FC 

Open/2 

TPL T1 - 20h

AG du Comité 

+ Tournoi de l'AG

OCTOBRE 2024 NOVEMBRE 2024

1/2 FC 

Mixte/4 

Visio Comité/Resp compétitions club

F° FFBclubnet

Nantes BCN

1/2 FC 

Mixte/4 
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Expert Performance Challenge
Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN

Di 1
FL 

Dames/4

FL 

Dames/4
Me 1 Jour de l'an

Lu 2 Je 2

Ma 3
1/2 FC 

Senior Mixte/2
Ve 3

Me 4
1/2 FC FC

 Senior Open/2
Sa 4

Je 5 Di 5

Ve 6 Lu 6

Sa 7
FC Chal/2

Hiver
Ma 7

FC Senior

Mixte/2

Di 8 Me 8
FC Senior

Open/2

Lu 9 Je 9
E-Open FFB/2 - 

Séance 4

Ma 10 Ve 10

Me 11
1/2 FC 

Senior Mixte/2
Sa 11

1/2 FC

Mixte/2

Je 12
1/2 FC FC

 Senior Open/2
Di 12

1/2 FC

Mixte/2

Ve 13 Lu 13

Sa 14 Ma 14
FC Senior

Mixte/2

Chal/4

Hiver

Di 15 Me 15
FC Senior

Open/2

Lu 16 Je 16
E-Open FFB/4 - 

KO 1/2F

Ma 17 Ve 17

Me 18 Sa 18
FN (S) Chal/2 

HIVER 

Je 19 Di 19

Ve 20 Lu 20

Sa 21 Ma 21

Di 22 Me 22

Lu 23 Je 23

Ma 24 Ve 24

Me 25 Noël Sa 25
FC 

Mixte/2

Je 26 Di 26

Ve 27 Lu 27

Sa 28 Ma 28 1/2 FC Dames/2
E-Open FFB/2 - 

Séance 5

Di 29 Me 29

Lu 30 Je 30

Ma 31 Ve 31

TOP 8 n°2

DL Mixte/2

T2

TOP 8 n°3

DN Mixte/2

d1 - T1

DL Mixte/2

T1

DL Tour 2 Repêchage CDF 

DL Tour 3 CDF 2025

DECEMBRE 2024 DECEMBRE 2024 JANVIER 2025

FL 

Mixte/4

FL 

Mixte/4

JANVIER 2025

DL Tour 2 CDF 

FN Mixte/4

Exp & Perf

FN Dames/4

Exp & Perf

DN Dames/4

T2

FN Open/2

Exp & Perf

TPL T3 - 20h

TPL T4 - 20h
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PROJET Calendrier COMITE D'ANJOU - Saison 2024-2025 - Semestre 2 

Expert Performance Challenge
Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN

Sa 1 Sa 1 Ma 1

Di 2 Di 2 Me 2

Lu 3 Lu 3 Je 3

Ma 4 Ma 4 Ve 4

Me 5
FL Senior 

Mixte/2 

FL Senior 

Mixte/2 
Me 5 Sa 5

Je 6
FL Senior 

Open/2 

FL Senior 

Open/2 
Je 6 Di 6

Ve 7 Ve 7 Lu 7

Sa 8 Sa 8 Ma 8

Di 9 Di 9 Me 9

Lu 10 Lu 10 Je 10

Ma 11
E-Open FFB/4 - 

KO F
Ma 11 Ve 11

Me 12 Me 12
FC Chal/2

Printemps
Sa 12

Je 13 Je 13 Di 13
FC Int.

d6

Ve 14 Ve 14 Lu 14

Sa 15 Sa 15 Ma 15

Di 16 Di 16
FL 

Dames/2
Me 16

Lu 17 Lu 17 Je 17

Ma 18 Ma 18 Ve 18

Me 19 Me 19 Sa 19

Je 20 Je 20 Di 20

Ve 21 Ve 21 Lu 21 Pâques

Sa 22 Sa 22 Ma 22

Di 23 Angers ABC Di 23 Me 23

Lu 24 Lu 24 Je 24 FC TDF
FC 

Cadet-Scol/2

Ma 25 Ma 25
FC Chal/4

Printemps
Ve 25

Me 26 FC Dames/2 Me 26 Sa 26

Je 27 Je 27 Di 27

Ve 28 Ve 28 Lu 28

Sa 29
FN (S) Chal/2

Printemps
Ma 29

Di 30 Me 30

Lu 31 TOP 8 n°5

Simultané du Comité

FC

Mixte/2

DL Op/4

T2

AVRIL 2025

1/2 & FC CDF 25

FN Mixte/2 

Exp.& Perf
FN DL Mixte/2

FN Op/2 et/4

- 31 ans

FN Senior 

Mixte/2 

Exp & Perf FN Senior 

Open/2 

Exp & Perf

TOP 8 n°4

FC Interclubs

d1-2-3-4-5

FC Senior 

Open/4 

FC Senior 

Mixte/4 

DL Tour 5 CDF 

Top 16

DN/4 (3)

FL

Open/4

FL 

Open/4

TOP 8 n°5
DLI Tour 3 Repêchage CDF 

TPL Finale ou Consolante- 20h

1/2 FC 

Open/4 

1/2 FC

Open/4

DN Mixte/2

d1 - T2

FL 

Mixte/2

DL Tour 4 CDF 

Top 16

DN/4 (2)

FC 

Open/4 

FC

Open/4

Top 16

DN/4 (1)

DL Op/4

T1

FN Chal/4 

Print.

TPL T5 - 20h

FN Chal/4 

HIVER

FL 

Mixte/2

FC Senior 

Mixte/4 

FC Senior 

Open/4 

FL 

Dames/2

FEVRIER 2025 FEVRIER 2025 MARS 2025 MARS 2025 AVRIL 2025
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Expert Performance Challenge
Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN Expert Performance Challenge

Esp

Scol/Cadets
DL2-3-4 FN

Je 1 Sablé Fête travail Di 1
FN Dam/2 

Exp & Perf

Ve 2 Lu 2

Sa 3 Ma 3
FC Chal/4

Eté

Di 4 Me 4

Lu 5 Je 5

Ma 6 Ve 6

Me 7 Sa 7

Je 8 Ancenis Conf. Présidents Victoire 45 Di 8

Ve 9 Lu 9 Nantes BAA Pentecôte

Sa 10 Ma 10

Di 11 Me 11

Lu 12 Je 12

Ma 13 Ve 13

Me 14 Sa 14
FN (S) Chal/2

Eté

Je 15 Di 15

Ve 16 Lu 16

Sa 17 Ma 17

Di 18 Me 18

Lu 19 Je 19

Ma 20 Ve 20

Me 21 Sa 21

Je 22
FC Chal/2

Eté
Di 22

Ve 23 Lu 23

Sa 24 Le Mans BC Ma 24

Di 25 Me 25

Lu 26 Je 26

Ma 27 Ve 27

Me 28 Sa 28

Je 29 Ascension Di 29

Ve 30 Lu 30

Sa 31 FN (S) Esp/2 
FN Dam/2 

Exp & Perf
Vacances le samedi 05 juillet 

FN Int.

D3-4-5

FL Senior 

Open/4 

FC TOP 8

FZ CDF 25

MAI 2025 MAI 2025 JUIN 2025 JUIN 2025

FL TDF 25
FN Cadets/2

& Cadets/4

FN CDF 25

&

FN TDF 25

FN Int. 

d1-2

FN Senior 

Mixte/4 

Exp & Perf

FL Senior 

Mixte/4 

FL Senior 

Mixte/4 

Top 16 Play off 

Barrages 

DN/4
FN DL

Op/4

FN Op/4

Exp

FN Chal/4 

Eté

FN Op/4

Perf

FN Senior 

Open/4 

Exp & Perf

FN Scolaire

/2 & /4

FN (S) Coupe des clubs

FL Interclubs

d1-2-3-4

FL Senior 

Open/4 


